

SUMMARY

PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR), PROFITABILITAS DAN LEVERAGE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2011-2014

Created by SUCI SUDARTI

Subject : TANGGUNG JAWAB, PERUSAHAAN, LABA
Subject Alt : RESPONSIBILITY, COMPANY, PROFIT
Keyword : corporate sosial responsibility;profitabilitas;leverage;nilai perusahaan;roa;der;pbv

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Corporate Social Responsibility (CSR), Profitabilitas dan Leverage terhadap nilai perusahaan pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Corporate Sosial Responsibility, Profitabilitas dan Leverage. Variabel dependennya adalah nilai perusahaan. Desain penelitian ini adalah penelitian yang bersifat kausalitas. Populasi penelitian ini adalah perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2014. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive sampling. Data populasi penelitian sebanyak 139 perusahaan dan diperoleh sampel sebanyak 80 perusahaan. Metode analisis data yang digunakan adalah regresi linier berganda. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan uji parsial (uji t) variable Corporate Social Responsibility berpengaruh terhadap nilai perusahaan (PBV) dengan koefisien regresi sebesar 2,576 dan nilai signifikan sebesar 0,012. Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan (PBV) dengan koefisien regresi sebesar 2,770 dan nilai signifikan sebesar 0,007. Leverage (DER) tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan (PBV) dengan koefisien regresi sebesar 0,684 dan nilai signifikan sebesar 0,496. Secara bersama-sama Corporate Social Responsibility (CSR), Profitabilitas dan Leverage berpengaruh secara bersama-sama terhadap nilai perusahaan (PBV) yang ditunjukkan dengan nilai F sebesar 4,414 dan nilai signifikan sebesar 0,006.

Contributor : Yosenvin Karnawati,SE,MM,M.AK
Date Create : 28/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212103
Collection : 201212103
Call Number : 12-2016-S200
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor